



Calificadora S&P eleva a 5.8% la perspectiva de crecimiento para México

ECONOMÍA

28 JUN, 2021

CIUDAD DE MÉXICO.- La calificadora de riesgo Standard & Poor's (S&P) elevó a 5.8 por ciento la perspectiva de crecimiento para la economía de México para este 2021, este pronóstico es un punto porcentual mayor respecto al analizado el mes de marzo.

Hacia el año 2022 se prevé que la economía muestre un crecimiento del 2.7 por ciento, un nivel del 0.2 por ciento más alto que la estimación previa.

Este optimismo se debe a que las condiciones del país se han recuperado de manera muy amplia, ante el respaldo económico de los Estados Unidos.

S&P detalló que México es el único país de América Latina que tuvo una revisión al alza para el 2021 y el 2022. Esto significa que la economía de México apenas lograría regresar al nivel que tenía en el 2019, dado que afrontó un desplome del 8.5 por ciento ante la crisis de covid-19.

La calificadora detalló que este optimismo es respaldado por el favorable crecimiento en el nivel de exportaciones y en el nivel de remesas. Sin embargo, reconoció que existe debilidad en la inversión de sectores clave, tal como la energía.

Agregó que el impacto a las pequeñas y medianas empresas ha sido de gran magnitud, ante esto la economía de los sectores involucrados podría tardar mucho más tiempo en recuperarse.

Las perspectivas de S&P pronostican que la economía de América Latina se recupere hasta 5.8 por ciento. Sin embargo, su expectativa no es totalmente favorable, esto a excepción de México.

La normalización de la política monetaria, el endurecimiento fiscal y las medidas de política menos predecibles retrasarán la recuperación", finalizó.

*amm